

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Berdasarkan analisis yang penulis lakukan terhadap data-data penelitian maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis penggunaan *internet addiction* di SMA Negeri 01 Donorojo memiliki kecenderungan yang baik hal tersebut dapat dilihat pada table 4.4 yang menunjukkan bahwa 64 peserta didik memiliki kategori sangat baik, 92 peserta didik memiliki kategori baik, 11 peserta didik memiliki kategori cukup.
2. Berdasarkan hasil analisis minat baca buku peserta didik di SMA Negeri 01 Donorojo memiliki kecenderungan yang baik hal tersebut dapat dilihat pada table 4.6 yang menunjukkan bahwa 74 peserta didik memiliki kategori sangat baik, 87 peserta didik memiliki kategori baik, 6 peserta didik memiliki kategori cukup.
3. Berdasarkan hasil uji hipotesis menggunakan analisis regresi sederhana, maka kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian ini adalah : “terdapat pengaruh positif dari *internet addiction* terhadap minat baca *e-book* peserta didik kelas X SMA Negeri 01 Donorojo”. Hal tersebut dibuktikan dari analisis statistik dengan taraf signifikansi 5%. Dimana pengaruh *internet addiction* terhadap minat baca buku peserta didik sebesar 10,5%, terdapat pengaruh positif dengan nilai  $r$  sebesar 0,324 dan  $r^2$  sebesar 0,105, berdasarkan tabel anova, pengujian

X terhadap Y diperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar 19,353 dan  $F_{tabel}$  3,90. dengan tingkat signifikansi (angka probabilitas) sebesar 0,000. karena taraf signifikansi  $0,000 < 0,05$  yang berarti bahwa variabel *internet addiction* terhadap minat baca buku peserta didik maka,  $H_a$  diterima dan  $H_o$  ditolak.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyadari bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan. Untuk itu, peneliti memberikan beberapa saran untuk bahan pertimbangan sebagai penyempurna penelitian selanjutnya yaitu:

1. Agar seluruh faktor yang menyebabkan tercapainya minat baca buku yang tinggi, maka perlu adanya pengaruh positif dari *internet addiction* dimana peserta didik menggunakan internet dengan baik.
2. Penelitian selanjutnya disarankan menambah variabel penelitian sehingga dapat memperluas pengetahuan mengenai variabel-variabel.
3. Penelitian selanjutnya disarankan dapat menggunakan proxy lain untuk mengukur semua variabel sebagai perbandingan dan dapat dijadikan sebagai sumber referensi berikutnya.

## C. Penutup

Dengan mengucapkan syukur *alhamdulillah* kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan kekuatan, kesehatan, dan kemudahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan pembuatan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Untuk itu kepada para pembaca skripsi ini, sumbang saran dan kritik penulis harapkan, khususnya kritik dan saran yang sifatnya positif dan rekonstruktif.

Kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dan memberikan bantuan dukungan, sumbangsih pemikiran demi terselesaikannya pembuatan skripsi ini, peneliti sampaikan terima kasih yang tak terhingga teriring do'a semoa Allah SWT menerima amal baiknya dan membalas dengan kebaikan yang berlipat ganda. Akhirnya peneliti berharap, semoga skripsi ini membawa manfaat bagi peneliti khususnya dan para pembaca pada umumnya.

